BRÜCKEN BAUEN DURCH BAUKULTUR

Vortragsreihe im Wintersemester 2015.16 Di, 18:00h Campus Haspel Uwe Herder Saal (HD 24)

8. Dezember Architekten und Bauingenieuregemeinsam oder einsam?

Referent: Dipl.-Ing. Franz Linder (Planungsbüro Südstadt und P3 Agentur für Kommunikation und Mobilität, Wuppertal) ist leidenschaftlicher Vertreter einer städtebaulich-integrativen Verkehrsplanung. In seinem Planungsverständnis muss die Stadt zum Lebens- und Bewegungsraum werden. Dies erfordert die Auflösung einer heute vorwiegend sektoralen Fachplanung (Stadtbau, Verkehr, Umwelt), hin zu neuen kooperativen und transdisziplinären Planungsverfahren. In seinem Vortrag hinterfragt er tradierte Rollenbilder in Architektur und Bauingenieurwesen, "Missverständnisse", Planungspraxis, Denkmodelle, sowie Schnittstellen und zeigt Ideen und Themen für eine zukunftsweisende Lehre beider Disziplinen auf.